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«ночные охотники»  
теперь будут целиком  
производиться  
в россии 3

На базе одного из крупнейших предприятий 
Выборгского района ОАО «Концерн «НПО 
«Аврора» прошло совместное заседание 
Совета промышленников и Общественного 
совета Выборгского района. 

У
частие в  мероприятии принял 
председатель Комитета по про-
мышленной политике и инновациям 

Санкт-Петербурга Максим  Мейксин. 
Председатель Совета промышленни-
ков — глава администрации Выборг-
ского района Валерий Гарнец, пред-
седатель Общественного совета —  
президент ОАО «Завод по переработке 
пластмасс им. Комсомольской правды» 
Сергей Цыбуков и члены советов обсу-
дили итоги работы промышленного ком-
плекса Петербурга в 2013 году и планы 
его развития до 2020 года. Было принято 

решение о необходимости обсуждения 
важных решений в этой сфере с учетом 
предложений предприятий Выборгского 
района. Обсуждались на совете и про-
блемы подготовки рабочих кадров. Одно 
из решений — усилить работу по развитию 
практики шефства и социального партнер-
ства предприятий района с учреждениями 
образования, спорта, молодежной по-
литики. Будут проводится и совместные 
мероприятия по профессиональному 
ориентированию и организации досуга 
и отдыха молодежи. Также обсуждались 
проблемы подготовки рабочих кадров. 
Одно из решений — усилить работу по по-
ощрению практики шефства и социального 
партнерства предприятий района с учреж-
дениями образования, спорта, молодеж-
ной политики. Также будет поощряться 

проведение совместных мероприятий по 
профессиональному ориентированию и 
организации досуга и отдыха молодежи.

Перспективы производства

Самые яркие и счстливые моменты для большинства жителей 
выборсгкого района связаны с этим учреждением. о работе 
заГСа выборгского района рассказывает его начальник елена 
александрович в нашем специальном проекте «замечатель-
ные женщины выборгского района». на стр. 4-5
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Вице-губернатор Владимир Лавлен-
цев посетил светодиодный завод 
«Светлана-Оптоэлектроника». В ме-
роприятии также приняли участие 
руководитель Комитета по энерге-
тике и инженерному обеспечению 
Андрей  Бондарчук, руководство 
СПб ГУП «Ленсвет», ОАО «Санкт-
Петербургские электрические сети» 
и СПб ГБУ «Центр энергосбереже-
ния».

«С
ветлана-Оптоэлек-
троника» — один из 
крупнейших в Европе 

комплексов по разработке и се-
рийному производству светоди-
одных источников света по пол-
ному технологическому циклу. 
Компания реализует  крупнейшие 
в стране комплексные проекты по 
переводу на светодиодное осве-
щение объектов железнодорож-
ного транспорта, химической, 
энергетической, нефтегазовой 
промышленности, складской и 

инженерной инфраструктуры, 
дорожного и жилищно-комму-
нального хозяйства.

В ходе рабочего визита ви-
це-губернатор ознакомился с 
производственным циклом за-
вода и осмотрел лабораторию 
светодиодной техники. Интерес 
вызвали новая линейка улич-
ных светильников, которые уже 

устанавливаются на улицах в 
регионах России, в том числе 
и в Санкт-Петербурге, и интел-
лектуальная система управления 
уличным светодиодным осве-
щением. Напомним, что в конце 
прошлого года предприятие 
подарило городу комплексную 
систему освещения части Свет-
лановского проспекта. Благода-

ря внедрению инновации только 
на этом маленьком участке город 
сможет сэкономить несколько 
миллионов рублей в год.

Подводя итоги визита, ви-
це-губернатор отметил, что в 
ближайшее время будет про-
анализирован вопрос о возмож-
ном применении светодиодного 

освещения при проведении ка-
питального ремонта жилищного 
фонда, а также поручил пред-
приятиям «Ленсвет» и «Санкт-
Петербургские электрические 
сети» проработать вопрос и 
подобрать адреса для примене-
ния технологий на конкретных 
объектах.

В 1969 году оно было создано как 
одно из первых в стране в области 
радиоэлектронной промышлен-
ности. На нем выпускались видео-
магнитофоны, телевизоры, другая 
передовая для тех времен техника. 

В 
1971 году указом Прези-
диума Верховного Совета 
СССР научно-производ-

ственное объединение «Пози-
трон» было награждено орденом 
Ленина. Генеральному директору 
А.Н. Голенищеву было присвоено 
звание «Герой Социалистиче-
ского Труда». Сотни работников 
предприятия были награжде-
ны орденами и медалями СССР.  
В какой-то момент в объединении, 
включавшем в себя НИИ «Гири-
конд» и заводы «Мезон» и «Кулон», 
работало более 20 тысяч человек.

С 1993 объединение «Позитрон» 
стало акционерным обществом и 
переориентировалось на создание 
уникального оборудования для 

электрических сетей с классом 
напряжения от 0,22 до 750 кВ.  
В энергосистемах стран ближнего 
и дальнего зарубежья эксплуати-
руется порядка 22 тыс. ограничи-
телей перенапряжений, созданных 
на «Позитроне», ежегодно компа-
нией экспортируется порядка 6 ты-
сяч единиц продукции. «Позитрон» 
постоянно работает с ОАО «ФСК 
ЕЭС», концерном «Росэнергоатом» 
и с холдингом ОАО «МРСК». 

Организация провела большой 
объем работ по комплексному об-
следованию энергетических объ-
ектов: Жигулевская ГЭС, Чебоксар-
ская ГЭС, Невинномысская ТЭЦ, 
Ноябрьские электрические сети, 
Новооскольский металлургический 
комбинат, атомные электростан-
ции в Ленинградской и Курской 
областях. Все проводимые работы 
согласованы и приняты ведущими 
проектными институтами России.

Активно развиваются и дочерние 
предприятия. «Позитрон-Пласт» 
занят производством окон ПВХ и 
металлопластиковых раздвижных 
систем для лоджий. «Позитрон-
Энерго» осуществляет комплекс-
ные решения в сфере энергоэф-
фективности: проектирование, 
строительство, энергоаудит, сер-
висное обслуживание. 

Руководство ОАО «Позитрон» 
придает большое значение соци-
альным программам для трудового 
коллектива. Ежегодно на эти цели 
тратится свыше миллиона рублей. 

Это частичная оплата оздо-
ровительного отдыха детей, 
материальная помощь в предус-
мотренных коллективным дого-
вором случаях, а также поздрав-
ление сотрудников с юбилеями 
и государственными праздни-
ками, проведение различных 
корпоративных мероприятий на 

предприятии и за городом. Раз 
в три месяца для сотрудников 
предприятия и членов их семей 
проводятся различные экскур-
сии с льготной оплатой за счет 

предприятия и профсоюзной 
организации. Это обзорные и те-
матические экскурсии по Санкт-
Петербургу и Ленинградской об-
ласти, на Валдай, в Пушкинские 
Горы и на Коневец. Круглый год 
сотрудники и члены их семей 
имеют возможность отдохнуть 
на базе отдыха «Мечта-Плюс» на 
льготных условиях. Детям, нужда-
ющимся в санаторном лечении, 
предоставляются бесплатные 
путевки в санатории Ленинград-
ской области и на юг. Отдых детей 
в летний период был организован 
в трех оздоровительных лагерях 
в Ленинградской области. Работ-
ники и их семьи имеют возмож-
ность заниматься в физкультур-
но-оздоровительном клубе при 
заводе, в котором есть и бассейн 
и просторные фитнес-залы. 

У завода много заказов, плани-
руется разработка и развитие но-
вых инновационных направлений, 
и самое главное — прекрасный 
коллектив, готовый решать любые 
задачи!

«Позитрону» — 45 лет
В этом году отмечает юбилей одно из достаточно молодых, но значимых предприятий  
Выборгского района — ОАО «Позитрон». 

экономика

Свет высоких технологий
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Общественный совет по малому предпринимательству при 
администрации Выборгского района провел семинар для 
предпринимателей по теме «Анализ изменений в налого-
вом законодательстве 2014 года, применение патентной 
системы налогообложения. Порядок начисления и уплаты 
обязательных страховых взносов».

П
редставители МИФНС № 17 Выборгского района 
рассказали представителям бизнес-сообще-
ства района о введенной с 1 января патентной 

системе налогообложения для индивидуальных пред-
принимателей и о видах предпринимательской дея-
тельности, к которым применяется данная система.

О нововведениях в порядке применения и уплаты 
страховых взносов, касающихся индивидуальных 
предпринимателей, подробно рассказала  начальник 
отдела проверок филиала № 26 Санкт-Петербургского 
регионального отделения Фонда социального страхо-
вания Наталья Пальчик.

Дополнительно на семинаре был рассмотрен во-
прос об услугах Центра занятости населения для 
безработных граждан, желающих открыть собствен-
ное дело, и для уже действующих предприятий. Об 
этом шла речь в выступлении заместителя директора 
Агентства занятости населения Выборгского района 
Юлии Бахиревой.

В завершение мероприятия Владимир Метельков, 
начальник отдела экономического развития адми-
нистрации Выборгского района, вручил от районной 
администрации и Общественного совета по развитию 
малого предпринимательства при Губернаторе Санкт-
Петербурга благодарственные письма руководителям 
предприятий, которые представляли Выборгскую 
сторону на выставке продукции малого бизнеса в рам-
ках XI Форума малого предпринимательства Санкт-
Петербурга: ООО «Центр возрождения традиционных 
ремесел «Скудельник», ЗАО «Элкод», ООО «ИРСЭТ-
Центр», ООО «Завод по переработке пластмасс им. 
«Комсомольской правды» и ООО «НИКИ МЛТ».

 Материалы разворота подготовил 
александр шувалов

Армия получит вертолеты, при-
чем отечественные. Как сообщило 
агентство ИТАР-ТАСС, события на 
Украине не повлияют на поставки 
для Российской армии вертолетов 
Ми-28Н «Ночной охотник», теперь 
машины будут оснащаться россий-
скими двигателями ВК-2500. 

Н
апомним, в  советские 
времена моторы, которые 
«Климов» разрабатывал 

в Ленинграде, производились в 
Запорожье. К сожалению, вза-
имовыгодная кооперация под 
угрозой. Но уже действует про-
грамма импортозамещения, 
предусматривающая перенос 

производства вертолетных дви-
гателей с украинского предпри-
ятия «Мотор сич» на территорию 
России, и она реализуется «в 
соответствии с поставленной за-
дачей». В этом году планируется 
выпустить 50 двигателей ВК-2500 
в российской кооперации. В це-
лом программа предусматривает 
выпуск на территории России по-
рядка 300-320 двигателей в год, 
в том числе 250 — в интересах 
Минобороны России, а также для 
иностранных заказчиков. Достиг-
нуть этого показателя планирует-
ся в 2015-2016 гг.

 На сегодняшний день основ-
ные узлы — газогенератор и ка-

мера сгорания — уже полностью 
изготавливаются на территории 
России. Поэтому теперь все 
зависит от наращивания про-
изводственных возможностей 
российских кооператоров.

Основное производство ВК-
2500 будет вестись на новой 
площадке «Климова», которая в 
полном объеме начнет действо-
вать летом этого года. Кроме 
того, здесь же осуществляется 
ремонт 100 двигателей ВК-2500 
в год.

В интересах Минобороны «Ноч-
ные охотники» на 100% будут 
только с российскими двигателя-
ми производства ОАО «Климов».

На открытии присутствовали за-
меститель председателя Комитета 
по промышленной политике и ин-
новациям Санкт-Петербурга Инна 
Шалыто и директор ФТИ Андрей 
Забродский.

Ф
ТИ им. А.Ф. Иоффе РАН 
разрабатывает иннова-
ционные технологии ли-

тий-ионных аккумуляторов нового 
поколения, основанные на при-
менении новых материалов. Это 
позволяет создавать передовые 
продукты в различных сегментах 
мирового рынка накопителей 
электрической энергии. Литий-
ионные аккумуляторы и батареи, 
изготавливаемые с использова-
нием разработанных в ФТИ базо-
вых технологий, будут способны 
достойно конкурировать на рын-
ке, объем которого в настоящее 
время превышает 10 миллиардов 
долларов, а в будущем может уве-
личиться в два раза.

Батареи и аккумуляторы на 
основе литий-ионных технологий 
обладают целым рядом преиму-

ществ: высокая удельная энергия; 
высокая удельная мощность; 
герметичность, длительный срок 
службы; малый саморазряд, воз-

можность длительного подзаряда 
при постоянном напряжении.

Области применения литий-
ионных батарей и аккумуляторов 

различны, начиная от граждан-
ской — портативные электронные 
устройства и заканчивая про-
мышленной — системы защиты 

при авариях, промышленное 
оборудование и космические 
аппараты.

Развитие технологий в сфере 
накопителей электрической 
энергии особенно актуально в 
наши дни, когда городские элек-
трические сети не справляются 
с возросшей нагрузкой, когда 
большинство стран стремятся 
к поиску альтернативных источ-
ников энергии, снижению затрат 
на обслуживание и эксплуатацию 
энергетических блоков.

На сегодняшний день в Санкт-
Петербурге уже есть один удач-
ный пример работы с источника-
ми бесперебойного питания на 
основе литий-ионных батарей. 
Альтернативный источник пита-
ния был установлен в «Городской 
больнице № 25» в Адмирал-
тейском районе. Благодаря 
инновационным технологиям 
решилась многолетняя пробле-
ма непредвиденного обесточи-
вания больницы и, как результат, 
удастся избежать угрозы жизням 
пациентов.

Лаборатория надежной энергии
На территории Физико-технического института им. А.Ф. Иоффе открылась лаборатория литий-ионных процессов

ПредПриниматеЛям  
ВыборГСкоГо района  
раССказаЛи о Патентной  
СиСтеме наЛоГообЛожения 

У нашей армии будут  
лучшие вертолеты!
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замечательные женщины Выборгского района

Самая романтичная и самая 
строгая работа у сотрудников 
ЗАГС. Все самые важные моменты 
жизни полумиллионного района 
фиксируют эти замечательные 
женщины.  
А руководит этим учреждением 
Елена Владимировна Алексан-
дрович. 

– у вас для каждого случая 
строгий стандартный ритуал 
или со всеми, кто приходит, 
работаете индивидуально? 
вы себя больше чувствуете 
строгим чиновником или все-
таки эмоционально вовлече-
ны в то, что делаете?

– Наша работа просто замеча-
тельная! Я считаю, самое глав-
ное для нас — мы несем людям 
радость: у нас регистрируют де-
тишек, регистрируют брак. Даже 
расторжение брака зачастую 
тоже радость — люди получают 
свободу для новых отношений 
и создания новых семей. И ко-
нечно, мы стараемся вложить 
душу — стандарта в проведении 
ритуала нет. Для каждой пары хо-
чется сказать что-то свое. Надо 
видеть их глаза, их эмоции, по-
этому у наших сотрудников не-
сколько ритуалов, тут жесткого 
стандарта не существует.

– что бы вы хотели пожелать 
всем, кто к вам приходит ре-
гистрировать брак или рожде-
ние ребенка?

– Любовь, самое важное что-

бы они пронесли это чувство на 
протяжении всей своей жизни. 
Женщинам я бы хотела пожелать 
терпения, нужно прощать какие-
то моменты, иногда приходится 
в чем-то уступать, но при этом 
сохранять доверие и любовь.  
У нас есть традиция — поздрав-
лять юбиляров семейной жизни. 
В прошлом году мы пригласи-
ли и торжественно отметили 
праздник более 90 пар. И когда 
я смотрю на тех, кто прожил вме-

сте 50, 55 или 60 лет, — их глаза 
сияют и та любовь, которую они 
пронесли сквозь все эти годы, 
стоит того, чтобы перенести все 
сложности.

–  а сталкиваетесь вы в своей 
работе с курьезами?

– У нас были и готы и байкеры, 
но для нас неважно, как молодые 
одеты, мы готовы выполнить свою 
работу, и когда невеста в черном, 
это для нас не главное.

– как вы пришли к своей ны-
нешней работе?

– Я только в Санкт-Петербурге 
работаю в органах ЗАГС более 24 
лет, а до того, поскольку муж во-
енный, трудилась в Белоруссии 
тоже в этой системе. Так что я с 
18 лет на этой службе.

– Я вижу, что само здание 
заГСа сильно изменилось за 
последние годы. оно построе-
но в 1982 году, это уникальная 
работа архитектора бориса 
устинова, наверное, одна из 
самых ярких градостроитель-
ных удач своего времени: це-
лое здание, построенное имен-
но как заГС, со специальными 
помещениями и удобствами 
для всех торжественных це-
ремоний, с великолепным 
мостом любви, по которому 
молодожены входят в зал. но и 
фасад, и внутреннее убранство 
уже требовало обновления.

– Зданию больше 30 лет, и наш 
ЗАГС востребован — его любят 
не только жители Выборгского 
района, со всех концов города 
новобрачные приезжают к нам. 
Но ремонт, конечно, нужен. Уже 
сделан фасад из современных 
материалов. Вокруг нас заме-
чательный парк, и сотрудники 
садово-паркового хозяйства 
очень творчески подходят к его 
содержанию, делают такие клум-
бы и цветочные композиции, что 
сразу понятно, это место для 
радости и счастья. Но мы на этом 
не остановимся. Я уже видела 
дизайн-проект, он буквально на 
днях был утвержден, и скажу пря-
мо — у нас будет невероятной 
красоты дворец. Спасибо за это 
правительству города и в первую 
очередь председателю Комитета 
по делам ЗАГС Наталье Влади-
мировне Бегловой. Это будет 
великолепный подарок жителям 
Выборгского района. 

Беседовал 

александр шувалов

Главное — любовь!

отдел заГС выборГСкоГо района
адрес: институтский пр., д. 8, ст. м. «Площадь мужества». 
телефоны: 552-63-94, 550-24-27, 550-24-28 (регистрация 

рождения, регистрация брака, усыновление, установление 
отцовства, расторжение брака, регистрация смерти, архив), 
550-44-02 (перемена имени) 

Прием: вторник-пятница с 09:30 до 17:30, перерыв с 13:00 
до 14:00, суббота с 09:30 до 13:00. воскресенье, понедель-
ник — выходные дни. Санитарный день — последний рабочий 
день месяца. Электронная почта: vyb@kzags.gov.spb.ru

Для многих из нас первым настав-
ником в жизни, первым другом, 
после родителей, становится учи-
тель начальных классов. 

Т
ак было и в жизни Ирины Вик-
торовны Меркуловой. Ма-
ленькая девочка Ира, 

первый раз придя в школу, 
потерялась в коридорах и 
навсегда запомнила, как 
тетя в белой блузке впу-
стила ее к себе в класс. 
Приняв под свое крыло, 
классный руководитель 
еще не единожды по-
могал Ирине не теряться на своем пути. И именно по ее совету, спустя 
годы после того эпизода в коридоре, Ирина Викторовна вновь вернулась 
в школу, но уже в качестве педагога. 

Работать она начала в 1981 году, даже не успев окончить училище. 
Студенты 4-го курса совмещали работу с учебой, в стране не хватало 
учителей младших классов. Свой первый урок помнит прекрасно. Все 
коллеги пришли к деткам с прическами и в платьях, а Ирина Викторовна 
в спортивном костюме — пришлось вести физкультуру. Она гордится 
своей работой, хотя само отношение к профессии в нашем обществе 
изменилось, и если раньше учитель был авторитетом, то теперь, как 
говорит наша героиня, многие ему или ей лишь сочувствуют. Но для 
нее главным как было, так и остается не оценка работы со стороны, 
а благодарность детей. Например, когда при случайной встрече на 
улице ребята из ее класса громко здороваются и бегут рассказывать, 
как дела. Когда дети и из старших классов постоянно приходят, со-
ветуются, просто проводят время с любимым учителем. Главным в 
процессе обучения детей Ирина Викторовна считает не просто дать им 
знания, но научить быть хорошими людьми, уметь взаимодействовать 
друг с другом, общаться, знать себе цену и уметь уважать других. И при 
этом наша героиня постоянно применяет творческие методики, ищет 
способы обучения через игру. Возможно, благодаря такому подходу 
Ирина Викторовна, представляя школу № 83, стала по итогам район-
ного конкурса одной из 3 лучших в районе учителей начальных классов. 

Самый первый  
учитель

Положительная энергетика
Ирина Владимировна Ярошева занялась 
бизнесом вместе с мужем еще в 90-х годах. 
Сегодня эта во всех смыслах успешная женщина 
практически самостоятельно ведет все дела, 
управляя довольно крупной сетью химчисток по 
всему городу. Кроме работы у нее есть время 
на семью, на супруга и двоих детей. Именно с 
ними начинается каждый ее день. Совместный 
завтрак помогает не только собрать всех до-
мочадцев одновременно, но и настроиться на 
рабочий лад.

В 
чем именно заключается секрет успеха 
Ирины? Конечно, можно сказать, что 
просто повезло, однако, пообщав-

шись с ней, становится ясно, что она само-
стоятельно добилась успеха в бизнесе и в 
личной жизни. Как она говорит, надо просто 
любить то, чем занимаешься. Сейчас в ее 
подчинении 32 человека. Чтобы следить за 
персоналом, обеспечивать ему комфортные 
условия для работы, она также занимается 
маркетингом и решает текущие проблемы. 
Ну а муж помогает вести дела, выраба-
тывая стратегию и решая юридические 
вопросы. Такое распределение обязан-
ностей помогло этой супружеской паре 
стать лауреатом городского конкурса 
«Деловая петербурженка» в номинации 
«Cемейный бизнес». 

Многие мужчины скептически ут-
верждают, что женщины не могут стать 
успешными предпринимателями якобы 
в силу излишней эмоциональности. Од-
нако наша героиня нашла способ такой 
минус превратить в плюс. По ее собствен-
ному убеждению, широкая улыбка, харизма 
и положительная внутренняя энергетика это 
50% успеха в любом деле, и в бизнесе в том 
числе. Ну, а негативные эмоции и стресс Ирина 
предпочитает снимать в тренажерном зале. 

Получается, что если все классические жен-
ские качества направить в правильное русло, 
то слабый пол может с легкостью утереть нос 
даже самому пробивному мужскому характе-
ру. И Ирина Владимировна Ярошева — яркий 
тому пример.
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Почти все женщины Выборгского района 
знакомы с женской консультацией № 22.

Н
а сегодня это одно из самых крупных 
медицинских учреждений Санкт-
Петербурга. Здание на улице Си-

кейроса построено по типовому проекту 
в 1984 году для обслуживания 30 тысяч 
женщин. В настоящее время консультация 

обслуживает 145 056 женщин, проживаю-
щих в Выборгском районе, и немалое число 
желающих из других районов.

В 1991 году в составе женской консульта-
ции появился филиал № 1, расположенный 
на ул. Орбели, д.12, а в 2003 году в структу-
ру учреждения добавился филиал № 2, рас-
положенный на пр. Просвещения, д. 30/3.

На базе женской консультации действуют 
клинико-диагностическая лаборатория, 
кабинеты гинеколога-эндокринолога, 
онколога-гинеколога, маммолога, физио-
терапевта, ультразвуковой и функциональ-
ной диагностики, операционная, дневной 
стационар, школа здорового материнства. 
Особой гордостью учреждения является ка-
бинет акушерской гематологии, для откры-
тия которого были обучены уникальные для 
сети женских консультаций нашего города 
специалисты, одновременно разбирающи-
еся и в проблемах женского здоровья, и в 
заболеваниях, связанных с кровью.  

Руководитель консультации Флора 
Равхатовна Кутуева рассказывает, что 
увидела первые роды, будучи студенткой, 
и захотела стать высококлассным акуше-
ром-гинекологом. Теперь она фактически 
отвечает за здоровье 150 тысяч женщин, 

да и будущее полумиллионного района в 
прямом смысле зависит от ее ежедневной 
работы. Приходится быть и врачом, и ад-
минстратором, и педагогом. На вопрос о 
том, что самое главное для женского врача, 
она процитировала стихи:

 
Если женщина ты, 
То о чем бы судьба ни просила,
Помни — без доброты 
Красота некрасива. 
 
Год за годом пройдет 
Для тебя незаметно.
Красота отцветет. 
Доброта неотцветна.
 
В первую очередь, считает Флора Кутуе-

ва, качествами сотрудников консультации 
должны быть доброта, сочувствие, порядоч-
ность. Пациенты должны доверять врачам, 
ведь в наше время есть много источников 
информации, большинство из которых со-
мнительны и могут привести женщину к 
действиям, опасным для ее здоровья.  Док-
тор должен располагать к себе, находить 
контакт со всеми. Главная мечта Флоры Рав-
хатовны — увеличить мощность учреждения 

и количество врачей, чтобы не было очередей 
и была возможность обслуживать женщин 
в более комфортных условиях. Многое уже 
сделано, помогали и администрация Вы-
боргского района, и депутаты Законодатель-
ного Собрания. Не может не радовать, что 
рождаемость в Выборгском районе растет, а 
это значит, что консультации (которая в этом 
году празднует 30-летие) нужно расширяться. 
Есть у Флоры Равхатовны и общественная на-
грузка — она депутат муниципального совета 
«Светлановское» и старается, чтобы мест-
ный совет максимально учитывал интересы 
женщин при планировании благоустройства, 
организации работы по опеке и в иных обла-
стях. Сочетать и семейную жизнь, и работу 
врача, и деятельность депутата помогает хо-
рошая команда. Как говорит Флора Кутуева:  
«У меня, наверное, самый красивый кол-
лектив в городе. И мне легко с ними рабо-
тать». А это значит, что и всем женщинам 
Выборгского района в самые важные в их 
жизни дни помогут профессионалы и просто 
замечательные люди. 

 Материалы разворота подготовили 

александр шувалов, аскар Самиев, 
надин мазакина 

замечательные женщины Выборгского района

М
ожно сказать, что на должность 
социального работника она 
пришла случайно. Мать троих 

детей, Тамара Ивановна обратилась 
в отдел социальной защиты, чтобы 
переоформить пособие на ребенка в 
связи с переездом в поселок Левашо-
во. Получить работу ей помог диплом 
медицинской сестры. Но чтобы полу-
чить полноценное профессиональное 
образование параллельно с основной 
работой и воспитанием троих детей, 
пришлось идти доучиваться на курсы.  
С того момента Тамара Ивановна по-
стоянно продолжала учиться, и у сво-
их коллег, и самостоятельно. Спустя 
год работы, понимая, что на 
многие вопросы своих 
подопечных она отве-
тить не может, Тама-
ра Ивановна решила 
продолжить обучение 
и закончила медицин-
скую академию постди-
пломного образования. 
На сегодняшний день 
Тамара Ивановна 
является за-

в е д у ю щ е й  с п е ц и а л и з и р о в а н -
ным отделением социально-ме-
дицинского обслуживания на дому  
№ 5, у ее отделения в Левашово около 30 
подопечных. У работы в Левашово есть 
своя специфика — воду в большинство 
домов носят с колонки, отопление печ-
ное, соответственно нужно позаботиться 
о дровах. Но в то же время есть и ощу-
тимые преимущества. Например, прак-
тически отсутствуют факты какого-либо 
мошенничества, ведь в сравнительно 
небольшом поселке все клиенты центра 
уже давно знают, кто их обслуживает и 
когда к ним должны прийти. Почти все 
соцальные работники — местные. Мно-

гие из тех, кто сейчас помогает этим 
бабушкам и дедушкам, росли у 

них на глазах.
Для того чтобы улучшить 

качество жизни подопечных, 
научить их пользоваться раз-
личными средствами реаби-

литации, Тамара Ивановна 
и все социальные работники 

Левашово постоянно про-
должают осваивать 

новые методики.

культуру — людям Гуманизм  
и образование

клиника новой жизни

Надежда Ивановна Лившиц, 
директор клуба «Выборгская 
сторона», стала работать в 
сфере культуры по примеру 
старшей сестры. Когда На-
дежда Ивановна заканчива-
ла школу, сестра, которая 
на тот момент училась в 
Высшей профсоюзной 
школе культуры, приехала 
на каникулы и привезла ей 
книгу о Большом драматиче-
ском театре им. Товстоногова. 
Эта книга, рассказы о Ленин-
граде и студенческой жизни 
предрешили дальнейшую 
судьбу Надеж-
ды Иванов-
ны.

К
огда юная девушка из 
небольшой деревни 
Михайловка в Казах-

стане приехала поступать в 
большой город, у нее были 
только мечты и 10 рублей, 
которые на первое время 
дала сестра. Подрабатывая 
дворником, она успешно 
подготовилась к экзаме-
нам и прошла все вступи-
тельные испытания, для 
нее начались 4 года счаст-
ливого студенчества. По 
окончании вуза она начала 
работать в Доме культуры 
железнодорожников и бла-
годаря случайной встрече с 
бывшим преподавателем  

в 27 лет возглавила клуб 
завода им. Комсомольской 
правды. На этой должно-
сти, начав работу среди 
голых стен, с одной только 
печатью в руках, Надежда 
Ивановна пережила пере-
стройку, приватизацию, 
все самые сложные годы. 
Благодаря ее работе и, 
как она сама признается, 
поддержке администра-
ции Выборгского района, 
муниципальных властей и 
депутатов Законодатель-
ного собрания, бывший 
заводской клуб проводит 
400 разнообразных ме-
роприятий в год, в нем 33 

клубных формирования и 
более 70 тысяч посетите-
лей в год. Как говорит На-
дежда Ивановна, «для того, 
чтобы быть директором, 
надо всю жизнь учиться, 
очень много читать, уметь 
работать с молодежью.  
И самое главное это лю-
бить людей». Для любо-
го директора культурного 
учреждения показателем 
работы являются отклики 
гостей. И клубу «Выборг-
ская сторона» в этом плане 
есть чем гордиться, ведь 
он востребован не только 
среди юного, но и среди 
старшего поколения.

Тамара Ивановна Янченко работает в Комплексном центре социального обслужива-
ния населения Выборгского района с 2004 года. 
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закон

безопасность

как Стать роССиянином
отдел уПравлениЯ ФмС по Санкт-Петербургу в Выборг-
ском районе информирует о порядке подачи заявлений на 
получение гражданства РФ.

Федеральный закон № 182-ФЗ «О внесении изменений в 
Федеральный закон «О гражданстве Российской Федера-
ции» предоставляет право приобрести российское граждан-
ство гражданам бывшего СССР, получившим до 1 июля 2002 
года паспорт гражданина Российской Федерации.

Отдел УФМС России по Санкт-Петербургу и Ленинград-
ской области в Выборгском районе ведет прием по вопросам 
гражданства  по пятницам с 10 до 12 часов. 

документы: паспорт гражданина РФ (при наличии) или 
иной документ, удостоверяющий личность; свидетельство о 
рождении; свидетельство о рождении несовершеннолетних 
детей; документы, которые подтверждают прибытие в РФ до 
1 ноября 2002 года для проживания и нахождения на терри-
тории РФ до настоящего времени; документы, подтвержда-
ющие наличие гражданства СССР в прошлом.

ареСт имУщеСтВа ПодСЛедСтВенных 
введена в дейСтвие СтатьЯ 
160.1 уПк рФ. Согласно этой нор-
ме следователь или дознаватель, 
установив, что совершенным пре-
ступлением причинен имуществен-
ный вред, обязан принять меры 
по установлению имущества по-
дозреваемого, обвиняемого либо 
лиц, которые несут ответственность 
за вред, и в целях обеспечения 
компенсации причиненного имуще-
ственного вреда наложить арест на 
данное имущество.

Наложение ареста заключается в 
описи имущества и в запрете рас-
поряжаться им, т. е. продавать, да-
рить, менять, завещать. При этом 
данное имущество может быть 

оставлено во владении и пользова-
нии тех лиц, которым оно принад-
лежит, их родственников или иных 
лиц. За растрату, отчуждение, со-
крытие или незаконную передачу 
имущества, подвергнутого описи и 
аресту, а равно за осуществление 
служащим кредитной организации 
банковских операций с денежными 
средствами (вкладами), на кото-
рые наложен арест, предусмотрена 
уголовная ответственность (статья 
312 УК РФ).

На нарушения уголовно-про-
цессуальных правил, устанавли-
вающих основания и процедуру 
наложения ареста на имущество, 
можно подать жалобу: при произ-

водстве дознания — начальнику 
органа дознания, прокурору или 
в суд; при производстве пред-
варительного следствия — руко-
водителю следственного органа, 
прокурору или в суд. Кроме того, 
по всему спектру гражданско-
правовых вопросов, связанных 
с арестованным имуществом 
(его принадлежность, законность 
приобретения и др.), может быть 
предъявлен иск об освобождении 
имущества от ареста. Причем по 
поводу имущества, которое при-
знано приобретенным на сред-
ства, добытые преступным путем, 
такой иск может быть предъявлен 
даже после его конфискации.

в 2014 и 2015 Годах работающим гражданам 1967 года 
рождения и моложе предоставлена возможность выбора 
тарифа страхового взноса на накопительную часть трудо-
вой пенсии: либо оставить 6%, как сегодня, либо отказаться 
от дальнейшего формирования накопительной части, тем 
самым направив все страховые взносы в размере 16% на 
формирование страховой части пенсии.

Возможность осуществить свой выбор (все 16% инди-
видуальной части тарифа  страхового взноса направить на 
формирование страховой пенсии или 6% из них направить на 
формирование накопительной пенсии) застрахованное лицо 
сможет в течение двух лет до 1 января 2016 года. 

Если гражданин является «молчуном», хочет сохранить 
тарифный план 10% на страховую и 6% на накопительную 
часть трудовой пенсии, то ему необходимо в срок до 31 де-
кабря 2015 года подать заявление о выборе управляющей 
компании (в том числе государственной) или переходе в 
негосударственный пенсионный фонд. Если «молчун» хочет 
отказаться от направления 6% на финансирование накопи-
тельной части и направить все страховые взносы только на 
страховую часть, то никакие заявления подавать не нужно.

Лица, которые в 2014 году впервые вступили в трудовые 
отношения (в отношении которых с 1 января 2014 впервые 
начисляются страховые взносы на обязательное пенсионное 
страхование), могут сделать свой выбор в течение первых 
пяти лет с начала трудовой деятельности. Если по истечении 
пяти лет с момента первого начисления страховых взносов 
названные лица не достигли возраста 23 лет, период при-
нятия решения о выборе варианта пенсионного обеспечения 
продлевается.

Тем застрахованным лицам, которые в 2013 году подали 
заявление о выборе государственной управляющей ком-
пании «Внешэкономбанк» и выбрали вариант пенсионного 
обеспечения 2% на финансирование накопительной части 
трудовой пенсии (в соответствии с Федеральным законом 
№ 243-ФЗ), с 2014 года по умолчанию накопительная часть 
прекращает формироваться. Выбранный застрахованным 
лицом тариф страхового взноса на накопительную часть 
трудовой пенсии 2% направляется в полном размере на фи-
нансирование страховой части трудовой пенсии, а страховая 
часть увеличивается за счет направления всех страховых 
взносов на страховую часть пенсии (подача дополнительно-
го заявления не требуется). Однако у таких застрахованных 
лиц сохраняется право в течение 2014-2015 годов изменить 
вариант пенсионного обеспечения, выбрав направление на 
финансирование накопительной части трудовой пенсии 6% 
индивидуальной части тарифа страхового взноса.  Для этого 
не позднее 31 декабря 2015 года застрахованному лицу не-
обходимо подать заявление о выборе управляющей компа-
нии (в том числе государственной управляющей компании 
«Внешэкономбанк») либо негосударственного пенсионного 
фонда с вариантом пенсионного обеспечения, при котором 
на накопительную часть трудовой пенсии направляется 6%, 
на финансирование страховой части трудовой пенсии – 10%.

Какой вариант выгоднее — решает сам гражданин. При 
принятии решения необходимо помнить, что страховая 
пенсия гарантированно увеличивается за счет ежегодной 
индексации по уровню не ниже инфляции. В то же время 
накопительная пенсия — это пенсионные накопления, ко-
торые передаются из ПФР в управление негосударствен-
ному пенсионному фонду или управляющей компании и 
инвестируются ими на финансовом рынке. Накопительная 
часть не индексируется государством. Доходность пенси-
онных накоплений зависит исключительно от результатов 
их инвестирования, а это определенный риск. В этом случае 
гарантируется лишь выплата суммы уплаченных страховых 
взносов на накопительную часть пенсии.

ПенСионное обеСПечение  
По ВашемУ ВыборУ

пФр сообщает прокуратура разъясняет

График работы мобильного офиса в агентстве занятости выборгского района

дата часы  
работы выезд мобильного офиса по адресу

27 марта, четверг 10-13; 14-16 Парголово, ул. 1-го Мая,  д. 107/5; Левашово, Железнодорожная ул., д. 46

4 апреля,  пятница 10-16 Санкт-Петербургский лесотехнический университет

24 апреля, четверг 10-13; 14-16 Парголово, ул. 1-го Мая,  д. 107/5; Левашово,  Железнодорожная ул., д. 46

28 апреля, понедельник 10-12; 14-16
Центр реабилитации инвалидов и детей-инвалидов, Большой Сампсо-
ниевский пр., д. 98; Комплексный центр социального обслуживания, 
пр. Художников, д. 9/1

ПоиСково-СПаСательнаЯ 
Служба Санкт-Петербурга напо-
минает о необходимой осторож-
ности на льду. 

Для одного пешехода лёд дол-
жен быть толщиной не менее 5- 
7 см; при массовом выходе на 
лёд — 25 см. Когда в течение 
трёх дней температура выше 
нуля, прочность льда снижается 
на 25%.

Если есть рюкзак, повесьте его 
на одно плечо, это позволит легко 
освободиться от груза.

Е с л и  п о с л е  п е р в о г о  у д а -
ра пешнёй или лыжной пал-
кой на поверхности льда по-
явится хоть немного воды, —  
лед тонкий. Следует немедлен-
но отойти обратно к берегу по 
своему же следу. Перемещаться 
скользящими шагами, не отрывая 
ног ото льда и расставив их на 
ширину плеч, чтобы нагрузка рас-

пределялась на большую площадь 
льда. Точно так же поступают при 
потрескивании льда.

Рыбакам рекомендуется иметь 
шнур длиной 12-15 м с грузом на 
одном и петлей на другом конце, 
длинную жердь, широкую доску, 
нож или другой острый предмет, 
с помощью которого можно будет 
выбраться на лед в случае про-
вала.

Если вы провалились под лёд, 
старайтесь лечь грудью на кромку 
льда, выбросив вперёд руки, или 
повернуться на спину и закинуть 
руки назад. Выбирайтесь из по-
лыньи плавно, раскинув руки и 
ноги, чтобы увеличить площадь 
опоры. Затем ползком двигайтесь 
из опасной зоны. 

Поисково-спасательная служба 
располагает станциями на Суз-
дальских озерах и Ольгинском 
пруду. Для получения информации 

о состоянии погоды, возможности 
выхода на лёд, а также в случаях, 
когда вы нуждаетесь в помощи, 
обращайтесь по телефонам:

Спасательная станция № 4 — 
озеро верхнее Суздальское (ул. 
большая озерная, д. 31, к. 3) — 
тел. 8-931-326-92-08;
Спасательная станция № 20 — 
озеро Среднее Суздальское  
(ул. Эриванская, д. 7) — тел. 
8-931-326-07-61;
Спасательная станция № 14 — 
озеро нижнее Суздальское (ул. 
Староорловская, д. 17) — тел. 
8-931-326-86-42;
Спасательная станция № 25 — 
ольгинский пруд (пр. раевского, 
д. 22, к. 4), тел. 591-66-05. 

Сидоров а. а., начальник 
спасательной станции № 4

СПб Гку ПСС Санкт-Петербурга  

Возьмите жердь

С начала 2014 Года на терри-
тории Выборгского района про-
изошло 39 пожаров, в которых 
погибли три человека, пострадали 
пять. 

Около 60% пожаров происхо-
дят по причине неосторожного 

обращения с огнем при курении. 
Обычно такие пожары проис-
ходят из-за того, что люди, на-
ходящиеся в нетрезвом состоя-
нии, засыпают с непотушенной 
сигаретой. Они не чувствуют 
запаха дыма и не успевают во-

время  принять необходимые 
меры.
Соблюдайте меры Пожар-
ной безоПаСноСти! не кури-
те в ПоСтели!

онд выборгского района Гу мчС 
по Санкт-Петербургу

в СвЯзи С жалобами застра-
хованных лиц на неправомерный 
перевод их пенсионных накопле-
ний в негосударственные пенси-
онные фонды (НПФ) Управление 
Пенсионного фонда по Санкт-
Петербургу и Ленинградской 
области призывает население к 
бдительности.

Напоминаем, что посещение 
граждан на дому не входит в обя-
занности сотрудников ПФР. Ин-
дивидуальные предприниматели 
к такой работе не привлекаются. 

Пенсионный фонд не проводит 
никакой агитации по переводу 
средств пенсионных накоплений 
в управляющие компании (УК) и 
НПФ.

Среди методов мошенничества 
можно выделить следующие.

– Предоставление услуг и иных 
благ застрахованному лицу за под-
писание договора обязательного 
пенсионного страхования. Граж-
данину предлагают оплату либо 
помощь в поиске работы для того, 
чтобы он осуществил подписание 

договора обязательного пенсион-
ного страхования.

– Предоставление ложной ин-
формации застрахованному лицу 
на основе недостоверных про-
гнозов.

В случае уведомления о пере-
воде денежных средств в УК или 
НПФ, которые застрахованное 
лицо не выбирало, гражданину не-
обходимо направить в отделение 
ПФР по месту жительства заявле-
ние о неправомерном переводе 
пенсионных накоплений.

бУдУщУю ПенСию моГУт УкраСть

ПоСтеЛьные Пожары
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Весна приносит в наш город не 
только солнце и зелень, но и 
острые респираторные заболе-
вания. Районный инфекционист 
Выборгского района Светлана 
Ковтуненко поделилась с нами, как 
можно защитить свой организм и 
безболезненно встретить лето.

 
– Светлана Сергеевна, в на-

шем городе по традиции вес-
ной наступает сезон гриппа 
и простуды, давайте разбе-
ремся, почему в принципе это 
происходит?  

– Человеческий организм так 
устроен, что весной все его силы 
снижаются, падает иммунитет.  
И так будет происходить из года в 
год, потому что это наш биологиче-
ский ритм.  А у вирусов, напротив, 
весной подъем, опять же, так за-
ложено природой. На сегодняшний 
день самый распространенный ви-
рус гриппа это грипп А. Он попадает 
в организм человека через носо-
глотку и внедряется внутрь клетки. 
Там он начинает размножаться и 
заставляет работать аппарат клет-
ки на себя. Кроме того, у всех виру-
сов разный инкубационный период, 
у гриппа это от нескольких часов 
до 7 дней. Поэтому очень важно 
заранее подготовиться, укрепить 
свою иммунную систему.

 
– а как можно себя защитить? 

какие существуют меры про-
филактики? 

– Для начала, конечно, помень-
ше общаться с заболевшими 
людьми. Если есть контакт с боль-
ным человеком, то обязательно 
надо носить маску. К счастью, 
в этом году в городе не развер-
нулась эпидемия. Конечно, есть 
подъем количества заболевших, 
но он не критический. Поэтому до-
статочно просто пить витамины, 
хорошо питаться, регулярно упо-
треблять в пищу овощи и фрукты. 
Ну а если человек уже болен, то в 
первую очередь ему рекоменду-
ется постельный режим. 

 
– что вы можете сказать на 

счет иммунных препаратов? 
Стоит ли использовать их как 
меру профилактики?

– В качестве профилактики я 
их не советую. Вирус подавляет 
иммунную систему, и для того 
чтобы ее поддержать, конечно, 

такие препараты будут полезны. 
Но для здорового организма это 
может быть лишним, ведь систе-
ма защиты организма еще не до 
конца изучена и последствия 
непредсказуемы. Если есть 
какой-то постоянный контакт с 
больным и иммунитет челове-
ка находится в зоне риска, то 
принимать иммуномодуляторы 
можно. Вообще надо знать, когда 
и какие препараты принимать. 
Грамотно их прописать может 
только врач, не стоит заниматься 
самолечением. 

 
– а какие могут быть ослож-

нения, если не сходить к врачу 
и вовремя не начать лечиться?

– Надо понимать, что грипп 
очень опасен, и даже при легком 
недомогании стоит обратиться 
к врачу. Если начать лечение в 
первый же день, то можно из-

бежать серьезных последствий и 
максимально облегчить течение 
болезни. Велик шанс, что при 
своевременном вмешательстве 
простуда пройдет быстро и без 
осложнений. Уже на второй день 
заболевания остается только 
предупреждать развитие отита, 
гайморита, синусита и бронхита. 
Последний, кстати, больше всего 
распространен среди жителей 
Санкт-Петербурга.

 
– а каковы первичные симп-

томы при заболевании грип-
пом?

–  Это всегда острое заболе-
вание, сопровождаемое высокой 
температурой. Далее происходит  
интоксикация организма, ломит 
тело, болит голова, в основном  в 
районе лба и надбровных дуг. Не 
стоит ждать насморка и кашля, 
при гриппе это все проявляется 
позже. Еще раз повторю, если при 
таких симптомах сразу вызвать 
врача, то все будет хорошо.

 
– что лучше всего делать, 

чтобы избежать этого заболе-
вания?

– Первая линия обороны — это 
вакцинация.  Сейчас сезон уже 
закончен, все прививки делаются 
с начала сентября до середины 
октября. Сделать их можно по 
направлению в любой из по-
ликлиник района совершенно 
бесплатно. Вакцина каждый год 

немного видоизменяется, ее 
изготавливают по рекоменда-
ции института гриппа. В этом 
институте ведутся многолетние 
наблюдения, и сотрудники могут 
заранее спрогнозировать, какие 
будут вирусы в следующем году. 
Последние годы это всегда два 
вируса А и один Б. Конечно, вак-
цина не дает стопроцентной га-
рантии, что человек не заболеет, 
но тот факт, что болезнь пройдет 
быстро и без последствий, не-
оспорим.

 
–  от чего еще стоит при-

виться, каким болезням мы 
наиболее подвержены?

– Довольно часто взрослые 
люди делают прививку от кори.  
В обязательном порядке ее дела-
ют дважды в детстве, но надо пом-
нить, что к 35 годам иммунитет 
человека начинает ослабевать, 
и стоит провести ревакцина-
цию, ведь взрослый организм 
гораздо тяжелее переносит это 
заболевание. Кроме того, и это 
сейчас как раз актуально, я всем 
рекомендую сделать прививку от 
клещевого энцефалита. Вакцина-
цию нужно провести до сезона, 
2 раза в течение двух месяцев. 
Санкт-Петербург и Ленинградская 
область являются природным 
очагом энцефалита, а болезнь эта 
очень опасная. 

беседовала 
надин мазакина

Лето без инфекций

С начала года в Выборгском районе 
63 участка освобождено от незакон-
но размещенных павильонов.

С
отрудниками администра-
ции Выборгского района 
во взаимодействии с Цен-

тром повышения эффективности 
использования государственного 
имущества ведется активная ра-
бота по освобождению земельных 
участков от торговых павильонов, 
занимающих городскую землю без 
документов. В районе еженедель-
но проводятся рейды межведом-
ственной рабочей группы, в состав 

которой входят руководители 
структурных подразделений адми-
нистрации района, представители 
УМВД России по Выборгскому 
району Санкт-Петербурга, КЗР, 
КГА и УНИ района, миграционной 
службы и налоговой инспекции.

У станции метро «Парнас» были 
ликвидированы 4 торговых па-
вильона, размещенных без до-
кументов на аренду земельного 
участка. Также был убран неза-
конно установленный забор, за 
которым производилась сборка 
павильонов.

А 14 марта при содействии ад-
министрации Выборгского района 
и полиции был демонтирован не-
законно размещенный торговый 
павильон в Осиновой Роще. Торго-
вая конструкция была установлена 
в зоне зеленых насаждений и в 
охранной зоне инженерных сетей, 
было нарушено благоустройство, 
повреждены клумбы, созданные 
местными жителями. 

Владелец будет привлечен к ад-
министративной ответственности 
по ст. 7.1 КоАП РФ «Самовольное 
занятие земельного участка».

образовательный центр «ПерекреСток» Дома дет-
ского творчества «Союз» совместно с отделом ГИБДД Вы-
боргского района провел конкурс «По дороге всей семьей».

Командам в составе папы, мамы и двух детей предстояло 
пройти два конкурсных этапа. Сначала участники показали 
навыки вождения велосипеда, умение преодолевать пре-
пятствия на самокате, знание дорожных знаков и правил. 
Затем семейные команды продемонстрировали творческие 
способности, умение решать непростые дорожные ситуа-
ции, сплоченность.

Победила семейная команда Балашовых, представ-
лявшая школу № 102 Выборгского района. Все участники 
конкурса получили кубки, дипломы и подарки. 

Павильоны вне закона
дороги

водители рискуют лишиться вещей, оставленных в салоне 
машины. В районе зафиксированы случаи таких хищений. 
Жертвами злоумышленников становятся посетители крупных 
торговых центров, оставляющие свой автотранспорт на не-
охраняемых стоянках.

Уважаемые жители! Руководство УМВД по Выборгскому 
району напоминает: при выходе из автомобиля обязательно 
вынимайте ключ из замка зажигания и закрывайте двери на 
замки. Не оставляйте в салоне вещей, которые могут пред-
ставлять интерес для похитителей. 

умвд по выборгскому району 

аВтомобиЛиСты,  
бУдьте бдитеЛьны!

«По дороГе ВСей Семьей!»
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 жизнь Выборгского района

 в эстафете Паралимпийского огня «Сочи-2014», прошедшей в Санкт-Петербурге, 
приняли участие 2200 жителей выборгского района, в том числе воспитанники спор-
тивных школ и подростково-молодежных клубов. 

 в центральной детской библиотеке выборгского района прошел «Праздник 
бумажного кораблика», посвященный открытию выставки оригами «кругосветное 
плавание бумажного кораблика». Почетным гостем праздника стал Генеральный 
консул Японии в Санкт-Петербурге господин Ямамура Ёсихиро.

 делегация школы №110 выборгского района побывала в гостях у десантников 
104-го полка 76-й Гвардейской Псковской дивизии вдв.  ветераны вдв рассказали 
школьникам о легендарной 6-й роте, которая сошлась в жестоком бою более чем с 
двумя тысячами чеченских боевиков, пытавшихся прорваться из аргунского ущелья 
в дагестан 1 марта 2000 года. После поездки принято решение создать в школе  
№ 110 выборгского района уголок «Памяти 6-й роты, ушедшей в бессмертие».

 школьники выборгского района стали активными участниками мероприятий, 
приуроченных к всемирному дню гражданской обороны. Прошли семинары и уроки 
по гражданской обороне, ребята посетили пожарно-спасательную часть в поселке 
левашово, а в актовом зале администрации выборгского района прошел тематиче-
ский вечер.
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 в 14-м международном турнире по самбо 
памяти подвига 6-й роты вдв команда дюСш 
«локомотив» выборгского района была пред-
ставлена 4 спортсменами, трое завоевали пер-
вые места в своих весовых категориях, один — 
второе место. а на 19-м всероссийском турнире 
по самбо «освобождение-2014» в можайске 
чемпионом в весе до 46 кг стал евгений Павлов. 
всего в можайск ездили 11 представителей 
«локомотива», соревнования стали очередным 
этапом подготовки к первенству россии.

 в гимназии № 622 выборгского района прошел 
традиционный «олимпийский урок». его провели 
прославленные чемпионки татьяна казанкина, лёгко-
атлетка, трёхкратная олимпийская чемпионка, рекор-
дсменка мира и олимпийских игр;  оксана казакова 
фигуристка, олимпийская чемпионка и чемпионка 
европы и любовь мухачева, лыжница, олимпийская 
чемпионка. Почти половина из собравшихся ребят 
серьезно занимаются тем или иным видом спорта. 
Поэтому одного часа было мало, чтобы ответить на 
все вопросы.


